



## Archivo

Nuestra portada  
hace 100 años:

6 de julio de 1925

### Municipalidad de Concepción gestiona préstamo de \$300 mil

#### ES DE ULTIMA HORA.--ADMINISTRACION

##### El primer alcalde de la I. Municipalidad se dirigió ayer a la capital

##### El empréstito de los trescientos mil pesos y otros asuntos de interés local que gestionará

Ayer se dirigió a Santiago el primer alcalde de la I. Municipalidad, señor Alejandro Rojas, para solicitar a las esferas gubernativas el despacho de algunos asuntos de interés local que gestionará en la administración municipal. Uno de ellos, tal vez el principal, porque traerá beneficios más inmediatos, es el que se refiere al empréstito de los trescientos mil pesos, proyecto cuya transacción dejó bastante adelantada, el señor Rojas, en su anterior viaje a la capital. No sabemos qué incidencias o dificultades han impedido hasta ahora el despacho de este empréstito que traerá un gran alivio a las finanzas municipales y probablemente esta vez el señor primer alcalde, a la altura de personalmente está aguardando hasta que sea aprobado por el Gobierno, que dicho sea de paso no se opone a su realización. Del todavía otra cuestión de interés para los concepcionistas.

**Nuestras Instituciones**  
**Asociación de Empleados de Comercio**  
 Roseña de la última sesión celebrada por el directorio de esta institución.--

Hace 50 años:  
6 de julio de 1975

### No todo ha de ser fútbol en la sede de Deportes Concepción

Todas las actividades deportivas y culturales encuentran las puertas abiertas en la sede de Deportes Concepción. Desde la semana pasada se desarrolla un curso libre y gratuito sobre la introducción al dibujo, con todos los secretos que sólo un artista local conoce bien. Las clases las dicta Héctor Robles Acuña, Premio Municipal de Arte, quien transmite su experiencia a jóvenes y adultos en el difícil arte del dibujo y la pintura. El club deportivo facilitó su sede a una labor comunitaria de gran valor. Sus dirigentes señalaron que sus salones no sólo están para actividades deportivas sino también para desarrollar otras actividades de interés para los penquistas.



Hace 10 años:  
6 de julio de 2015

### CD Alemán sube a Primera como campeón de hockey femenino

El equipo de hockey césped femenino del CD Alemán subió a la División de Honor del Torneo Nacional tras vencer de local en la final a Cogs C por 4-2 y alzó copa. Era el último esfuerzo, ante el rival más difícil de todos y lo sacó adelante. El CD Alemán no sólo terminó con campaña invicta, nueve victorias en igual número de partidos, sino que además se quedó con el título del Torneo Nacional de Segunda División de Hockey Césped Femenino. Ambas escuadras, por sus llaves respectivas de semifinales y antes por la fase grupal, llegaban invictas.

Hace 1 año:  
6 de julio de 2024

### Refuerzan la prevención de tala ilegal en cerro Manquimávida

Vecinos de Chiguayante realizaron una denuncia por la tala ilegal de árboles nativos en el Cerro Manquimávida. El personal municipal y de la Asociación de Municipios del Parque Nacional Nonguén acudieron al lugar y confirmaron que se trató de 15 robles chilenos cortados en el sector de Valle La Piedra, zona que delimita con el parque Nonguén y que es propiedad de Bosques Arauco. La Dirección de Medio Ambiente del municipio acudió al lugar para realizar un levantamiento de datos junto a Conaf, Forestal Arauco y personal del OS5 de Carabineros.